

Article paru le 4 octobre 2015

Les habitants ont déposé leurs déchets chimiques



Les habitants de l'agglomération ont déposé des centaines de kilos de déchets.

Samedi, les habitants de l'agglomération ont répondu à l'appel d'EcoDDS, l'éco-organisme en charge des déchets chimiques des ménages, à l'occasion de la journée du tri des déchets. Tout au long de la journée, des centaines de personnes ont pu déposer des caisses remplies de pots de colle, peintures, solvants, engrais et autres pesticides, sur le parking de Leroy Merlin.

Depuis avril, plus de 45 tonnes de déchets chimiques ont été collectées. Un chiffre plutôt impressionnant. « **La semaine dernière, nous sommes allés à la rencontre des consomma-**

teurs en leur distribuant des flyers, afin de les sensibiliser et les informer de notre venue, ce samedi », explique l'un des animateurs.

Comme ses collègues, il s'est réjoui de voir autant de monde. « **C'est une véritable récompense pour nous. Cette mobilisation montre que les gens sont sensibles à la question de l'environnement et font des gestes pour améliorer les choses.** » Ces opérations de collecte ont également été organisées samedi 19 septembre, à Dinard (35). La prochaine mobilisation aura lieu le samedi 17 octobre, à Quéven, dans le Morbihan.